

## **Peduli Sesama, Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXIV Dim 0736/Batang Gelar Donor Darah**

**Lutfi Adam - BATANG.DEMOKRAT.CO.ID**

Feb 20, 2024 - 16:38



Batang,- Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-78 Persit Kartika Candra Kirana, tampak terlihat ratusan orang dari berbagai instansi datang ke Aula Kodim 0736/Batang Korem 071/Wijayakusuma dengan tujuan untuk ikut mendaftar mendonorkan darah pada kegiatan donor darah yang digelar di Makodim. Selasan (20/02/24).

Sementara itu, Ketua Persit Kartika Candra Kirana Cabang XXIV Dim Batang Ny. Mutia Alam Budiman yang juga ikut mendonorkan darah dalam kesempatan ini sangat mengapresiasi seluruh peserta donor yang berhadir.

Ny. Mutia menyampaikan. Kegiatan donor darah ini diadakan dalam rangka memperingati HUT Persit KCK yang Ke-78 dan juga bentuk kepedulian kita terhadap sesama yang sedang membutuhkan darah. Dengan donor darah ini akan mendapatkan dampak positif bagi kesehatan kita sekaligus dapat membantu orang lain yang membutuhkan darah, "ucapnya".

Ia, juga menambahkan kegiatan donor darah ini bertujuan untuk mendukung program kemanusiaan. Hasil dari donor darah ini nantinya akan disumbangkan ke Palang Merah Indonesia (PMI) Kab. Batang dalam rangka program kemanusiaan, terutama untuk ketersediaan darah bagi pasien yang membutuhkan.

Melalui kegiatan donor darah ini, dirinya mengharapkan adanya semangat dan kesadaran dalam diri masing-masing akan pentingnya persaudaraan dan saling tolong menolong antar sesama manusia. Semoga melalui kegiatan ini juga menjadi semakin peka dan semakin peduli terhadap lingkungan sosial yang ada di sekitar "ujar Ny. Mutia usai mendonorkan darah".

Diketahui Jumlah keseluruhan peserta Donor sebanyak 199 orang, berhasil 154 orang dan tidak bisa melaksanakan Donor sebanyak 45 Orang.

Terdapat kendala dari beberapa peserta tidak bisa donor darah yang disebabkan oleh tensi tinggi diatas 140 mHg dan tensi rendah di bawah 90 mHg, Hb rendah di bawah 12 g/dL dan Hb tinggi di atas 17 g/dL, serta peserta yang baru mendonor di bawah 3 bulan "jelas Achmad Taufiq".

ia juga menyampaikan terima kasih atas dukungan semua stakeholder terkait, dalam penyelenggaraan kegiatan donor darah ini.

"Terima kasih atas dukungan Persit Kartika Candra Kirana Cabang XXIV Dim Batang dan semua stakeholder terkait, dalam penyelenggaraan kegiatan donor darah ini. Dimana antusias dari peserta yang mengikuti sangat baik dan penyelenggaraan kegiatan berjalan sukses, semoga kedepannya kekompakan dan semangat ini terus dipertahankan," ucapnya.

Paman Adam